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ABSTRAK 

Mokodompit, Adesisilia. 2022. Peran Guru Dalam Pembelajaran Aqidah Akhlak 

Sebagai Upaya Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa (Studi Kasus Di Kelas 

Khos Madrasah Bertaraf Internasional Pacet Mojokerto). Skripsi. Program 

Studi Pendidikan Agama Islam Institut KH Abdul Chalim Pacet Mojokerto. 

Pembimbing Skripsi : Dr. Rahmat, M.Pd.I 

Kata Kunci : Peran Guru, Aqidah Akhlak, Prestasi Belajar, Kelas Khos 

 Peran guru adalah tindakan yang dilakukan oleh seseorang dalam suatu 

peristiwa, sehingga peran guru ini sangat penting dalam suatu pembelajaran, 

Aqidah ini menekankan pada kemampuan untuk memahami keimanan dan 

keyakinan Islam agar memiliki keyakinan yang kokoh dan bisa mempertahankan 

keimanannya serta menghayati dan mengamalkan nilai-nilai Asmaul Husna. Dan 

Akhlak juga menekankan pada pembiasaan untuk menerapkan dan menghiasi diri 

dengan akhlak terpuji, menjauhi segala larangan serta menghindari diri dari 

akhlak tercela di kehidupan sehari-hari.Prestasi belajar siswa yaitu hasil belajar 

yang telah dicapai oleh siswa dalam penguasaan pengetahuan sesuai dengan 

tujuan yang diharapkan.  

Kelas khos merupakan kelas yang dikhususkan untuk siswa yang 

berkeinginan melanjutkan ke perguruan tinggi di timur tengah sehingga kelas 

khos ini dalam berbahasa arab sangat mahir dan kelas khos juga mendapatkan 

program tahfid. Penelitian ini bertujuan untuk 1) Untuk mengetahui proses 

pembelajaran aqidah akhlak di kelas khos Madrasah Bertaraf Internasional Pacet 

Mojokerto, 2) Untuk menganalisis peran guru mata pelajaran aqidah akhlak dalam 

meningkatkan prestasi belajar siswa kelas khos Madrasah Bertaraf Internasional 

Pacet Mojokerto. Jenis penelitian yang digunakan pada penelitian ini yaitu 

penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus dan teknik pengumpulan data 

yang digunakan yaitu obeservasi, wawancara dan dokumentasi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Proses Pembelajaran Aqidah Akhlak 

kelas Khos di MBI Amanatul Ummah Pacet Mojokerto, yaitu 1) kelas khos adalah 

kelas timur tengah, 2) di akhir kelas X di seleksi untuk masuk ke kelas khos, 3) di 

kelas XI di wajibkan khatam kitab imriti dan hafal 251 bait, 4) kelas khos 

mendapatkan program tahfid, 5) pembelajaran aqidah dan akhlak yang sudah di 

berikan kepada siswa harus di praktekkan dalam kehidupan sehari-hari, 6) kelas 

khos mahir berbahasa arab, 7) di akhir kelas XII mengulang materi yang sudah 

diberikan, 8) koordinator memantau siswa kelas khos masuk ke timur tengah. 

Peran guru pembelajaran Aqidah Akhlak Kelas Khos di MBI Amanatul Ummah 

Pacet Mojokerto, yaitu 1) kelas khos menguasai kitab, bahasa arab dan bidang 

agama, 2) Alumni mampu menjadi ketua himpunan dan pengurus di timur tengah, 

3) Mengembangkan perangkat pembelajaran, 5) fokus materi untuk tes ke timur 

tengah, 6) Menjadwalkan try out tiap minggu, 7) membekali siswa khos untuk 

menguasai tahdid standar perguruan Timur Tengah. 



 

 

ABSTRACT 

Mokodompit, Adesisilia. 2022. The Role of Teachers in Aqidah Akhlak Learning 

as an Effort to Improve Student Achievement (Case Study in International 

Standard Islamic Madrasah Classes Pacet Mojokerto). Thesis. Islamic 

Religious Education Study Program at KH Abdul Chalim Pacet Mojokerto 

Institute. Thesis Supervisor : Dr. Rahmat, M.Pd.I. 
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 The role of the teacher is an action taken by someone in an event, so the 

role of the teacher is very important in a learning, this aqidah emphasizes the 

ability to understand Islamic faith and beliefs in order to have strong beliefs and 

be able to maintain their faith and live and practice the values of Al - Asma' Al-

Husna. And morality also emphasizes the habit of applying and adorning oneself 

with commendable morals, staying away from all prohibitions and avoiding 

oneself from despicable morals in everyday life. Student learning achievement is 

learning outcomes that have been achieved by students in mastering knowledge in 

accordance with the expected goals. 

 The special class is a class that is devoted to students who wish to 

continue their higher education in the Middle East so that this special class is very 

proficient in Arabic and the special class also gets a tahfid program. This study 

aims to 1) To determine the learning process of moral aqidah in the special class 

of the International Standard Madrasah of Pacet Mojokerto, 2) To analyze the role 

of the teacher of the Aqidah Morals subject in improving the learning 

achievement of the students of the Hos class of the International Standard 

Madrasah of Pacet Mojokerto. The type of research used in this research is 

qualitative research with a case study approach and data collection techniques 

used are observation, interviews and documentation. 

 The results showed that the Aqidah Akhlak learning process in the Khos 

class at MBI Amanatul Ummah Pacet Mojokerto., namely 1) the Khos class was 

the middle eastern class, 2) at the end of class X was selected to enter the special 

class, 3) in class XI was required to complete khatam. the imriti book and 

memorized 251 stanzas, 4) the special class gets the tahfid program, 5) the 

learning of aqidah and morals that has been given to students must be practiced in 

daily life, 6) the special class is proficient in Arabic, 7) at the end of class XII is 

merojaah the material that has been given, 8) the coordinator monitors the special 

class students entering the Middle East. The role of the Aqidah Akhlak learning 

teacher in the Khos Class at MBI Amanatul Ummah Pacet Mojokerto, namely 1) 

the special class masters the book, Arabic and religious fields, 2) Alumni are able 

to become the chairman of associations and administrators in the Middle East, 3) 

Develop learning tools, 5) Focus on material for the test to the Middle East, 6) 

Schedule a try out every week, 7) equip special students to master the standard 

tahdid of Middle Eastern universities. 



 

 

 نبذة مختصرة

Mokodompit  ،Adesisilia. 2022 ًدٚس اٌّؼ١ٍّٓ فٟ رؼٍُ ػم١ذح أخلان وجٙذ ٌزحس١ٓ رحظ١ .

(. فشض١خ. Pacet Mojokertoبٌخ فٟ فظٛي اٌّذسسخ الإسلا١ِخ اٌم١بس١خ اٌذ١ٌٚخ اٌطلاة )دساسخ ح

. ِششف KH Abdul Chalim Pacet Mojokertoثشٔبِج دساسخ اٌزشث١خ اٌذ١ٕ٠خ الإسلا١ِخ فٟ ِؼٙذ 

 M.Pd.Iاٌشسبٌخ: د. سحّذ ، 

 ٛصاٌىٍّبد اٌّفزبح١خ: دٚس اٌّؼٍُ ، ػم١ذح أخلاق ، الإٔجبص اٌزؼ١ٍّٟ ، حظخ اٌخظ

 

دٚس اٌّؼٍُ ٘ٛ ػًّ ٠مَٛ ثٗ اٌشخض فٟ حذس ِب، ٌزا فئْ دٚس اٌّؼٍُ ُِٙ جذًا فٟ اٌزؼٍُ. رؤوذ  

٘زٖ اٌؼم١ذح ػٍٝ اٌمذسح ػٍٝ فُٙ اٌؼم١ذح ٚاٌّؼزمذاد الإسلا١ِخ ِٓ أجً اٌحظٛي ػٍٝ ِؼزمذاد ل٠ٛخ ٚرىْٛ 

اٌحسٕٝ. ٚرؤوذ الأخلاق أ٠ضًب لبدسح ػٍٝ رٌه اٌحفبظ ػٍٝ إ٠ّبْ اٌّشء ٚوزٌه رمذ٠ش ِّٚبسسخ ل١ُ أسّبء 

ػٍٝ ػبدح رطج١ك الأخلاق اٌح١ّذح ٚاٌزحٍٟ ثٙب، ٚالاثزؼبد ػٓ وً اٌّحظٛساد، ٚرجٕت الأخلاق اٌذ١ٔئخ فٟ 

اٌح١بح ا١ِٛ١ٌخ. إْ إٔجبصاد اٌزؼٍُ ٌذٜ اٌطلاة ٟ٘ ٔزبئج اٌزؼٍُ اٌزٟ حممٙب اٌطلاة فٟ إرمبْ اٌّؼشفخ ٚفمبً 

 ٌٍشش٠ؼخ الأ٘ذاف اٌّزٛلؼخ.

 

ً اٌخظٛص ٘ٛ فظً ِخظض ٌٍطلاة اٌز٠ٓ ٠شغجْٛ فٟ الاسزّشاس فٟ ِؤسسبد اٌزؼ١ٍُ فظ 

اٌؼبٌٟ فٟ اٌششق الأٚسظ، ٌزا فئْ فظً اٌخظٛص ٘زا ٠زمٓ اٌٍغخ اٌؼشث١خ ثشىً وج١ش وّب أْ فظً 

( رحذ٠ذ ػ١ٍّخ رؼٍُ اٌؼم١ذح الأخلال١خ فٟ اٌظف 1اٌخظٛص ٌذ٠ٗ أ٠ضًب ثشٔبِج رحف١ع. ٠ٙذف ٘زا اٌجحش إٌٝ 

( رح١ًٍ دٚس ِؼٍُ ِبدح اٌؼم١ذح الأخلال١خ فٟ رحس١ٓ 2اٌخبص ثّذسسخ ثبس١ذ ِٛجٛو١شرٛ اٌذ١ٌٚخ اٌم١بس١خ، 

اٌزحظ١ً اٌزؼ١ٍّٟ ٌٍطلاة فٟ اٌظف اٌخبص ِذسسخ ثبس١ذ ِٛجٛو١شرٛ اٌذ١ٌٚخ اٌم١بس١خ. ٔٛع اٌجحش 

اٌج١بٔبد اٌّسزخذِخ ٟ٘ اٌّسزخذَ فٟ ٘زا اٌجحش ٘ٛ اٌجحش إٌٛػٟ ِغ ِٕٙج دساسخ اٌحبٌخ ٚرم١ٕبد جّغ 

 اٌّلاحظخ ٚاٌّمبثلاد ٚاٌزٛص١ك.

 

  

 

 MBI Amanatulرظٙش ٔزبئج اٌجحش أْ ػ١ٍّخ رؼٍُ ػم١ذح أخلاق ٌفظً اٌخٛط فٟ  

Ummah Pacet Mojokerto ٟ٘ٚ ،1 ،ٟفٟ ٔٙب٠خ اٌفظً 2( فظً اٌخٛط ٘ٛ فظً ششق أٚسط )X 

( ٠حظً فظً اٌخظٛص 4آ٠خ،  251( فٟ اٌفظً إِش٠زٟ ٚحفع ٠3زُ اخز١بسُ٘ ٌذخٛي اٌخٛط اٌفظً، 

( ٠جت ٚضغ رؼٍُ اٌؼم١ذح ٚالأخلاق اٌزٞ رُ رمذ٠ّٗ ٌٍطلاة ِٛضغ اٌزٕف١ز فٟ اٌح١بح 5ػٍٝ ثشٔبِج اٌزحف١ع، 

ش ٠ىشس اٌّٛاد اٌزٟ رُ ( فٟ ٔٙب٠خ اٌفظً اٌضبٟٔ ػش7( فظً اٌخظٛص ٘ٛ ٠زمٓ اٌٍغخ اٌؼشث١خ، 6ا١ِٛ١ٌخ، 

( ٠مَٛ إٌّسك ثّشالجخ طلاة اٌظفٛف اٌخبطخ اٌز٠ٓ ٠ذخٍْٛ اٌششق الأٚسظ. دٚس ِذسط اٌزؼٍُ 8رٛف١ش٘ب، 

( ٠زمٓ فظً اٌخظٛص 1أِبٔخ الأِخ ثبس١ذ ِٛجٛو١شرٛ، ٚ٘ٛ  MBIفٟ طف خبص ػم١ذح أخلاق فٟ 

ْ ٠ظجحٛا سؤسبء جّؼ١بد ٚإداس١٠ٓ فٟ ( اٌخش٠جْٛ لبدسْٚ ػٍٝ أ2اٌىزبة ٚاٌٍغخ اٌؼشث١خ ِٚجبي اٌذ٠ٓ، 

( 6( اٌزشو١ض ػٍٝ اٌّٛاد ٌلاخزجبساد فٟ اٌششق الأٚسظ، 5( رط٠ٛش أدٚاد اٌزؼٍُ، 3اٌششق اٌششق الأٚسظ، 

( رج١ٙض اٌطلاة اٌّز١ّض٠ٓ لإرمبْ اٌزجذ٠ذ اٌجبِؼٟ اٌم١بسٟ فٟ اٌششق 7جذٌٚخ الاخزجبساد وً أسجٛع، 

 الأٚسظ.


